

アメリカ・グリーリー市  ドイツ・マインブルク市 

# 姉妹都市学生訪問団来市



グリーリー市:6月来市    マインブルク市:8月来市  
約15~20人の訪問団が守谷に1週間程度滞在

※2020年度~2021年度は新型コロナウイルスのため中止

## 受入家庭事前説明会



訪問団の受入が決定した家庭に、ホームステイ受入の心得などを説明し、マッチング結果を発表します。来市するまでの間、受入れが決まった訪問団員とメールなどで事前に連絡を取り合ってもらいます。

## 対面式

いよいよホームステイがスタート！初めての対面なので、訪問団員も受入家庭の皆さんも少し緊張気味。滞在中は家族の一員として、日本の日常生活を味わってもらいます。



Welcome to Moriya!

## 平日の過ごし方

表敬訪問や市が企画した観光プログラムに参加します(受入家庭の皆さんも一緒に参加することも)。例年、水族館や日光などを訪れています。



松丸市長と握手!

水槽トンネルの中でパシャッ!

## 休日の過ごし方

登山や東京観光、庭でBBQ、一緒にお菓子作りなど、受入れ家庭で思い思いに過ごします。「これがしたい!」「これが食べたい!」という団員の願いを叶えてあげることも。



Have a Nice Lunch!

## 日本文化体験・フェアパーティー

守谷市国際交流協会(MIFA)の協力の下、着物の着付けやお茶・箏の体験などを行います。後半はお別れ会。訪問団からの出し物を楽しみます。



ドイツの民族衣装でダンス!

## お別れ

守谷市での滞在もついに終わり。お互い感謝の言葉といっぱいのハグで、笑顔と涙が入り混じる時間です。



Hug!